

ABSTRAK

Artha Nopalina Simanjuntak, NIM 071233320066. *Faktor-Faktor Pendukung Dan Penghambat Pengembangan Objek Wisata Pulau Poncan Ketek Di Kelurahan Pasar Belakang Kecamatan Sibolga Kota.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Faktor-faktor pendukung pengembangan objek wisata Pulau Poncan Ketek di Kelurahan Pasar Belakang Kecamatan Sibolga Kota (2) Faktor-faktor penghambat pengembangan objek wisata di Kelurahan Pasar Belakang Kecamatan Sibolga Kota (3) Upaya-upaya pengembangan objek wisata poncan ketek di Kelurahan Pasar Belakang Kecamatan Sibolga Kota.

Penelitian ini dilaksanakan pada tahun 2013. Populasi dalam penelitian ini adalah daerah wisata Poncan Ketek di Kelurahan Pasar Belakang Kecamatan Sibolga Kota yang sekaligus dijadikan sebagai sampel. Teknik pengumpulan data dengan teknik komunikasi langsung, observasi dan komunikasi tidak langsung. Teknik pengolahan data secara deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) Faktor pendukung dalam pengembangan objek wisata Poncan Ketek adalah Potensi Poncan Ketek khususnya potensi fisik yang meliputi luas lahan dan keindahan alam. Luas lahan yang dimiliki objek wisata Poncan Ketek dengan luas $\pm 2500 \text{ m}^2$. Poncan ketek dipilih menjadi daerah kawasan wisata karena terletak jauh dari keramaian, kondisi cuaca yang sejuk dengan vegetasi berupa hutan yang masih asri dan pemandangan yang indah sehingga akan memberikan suasana yang tenang kepada setiap pengunjung (2) Faktor penghambat pengembangan objek wisata Poncan Ketek yaitu potensi non fisik yang harus dimiliki oleh objek wisata yaitu seperti : Sarana dan prasarana pariwisata yang masih kurang, disebabkan penyediaan air bersih dilokasi objek wisata belum ada, dan kurangnya sarana transportasi untuk mencapai objek wisata Poncan Ketek. Penerapan sapta pesona di lokasi objek wisata Poncan Ketek masih kurang memadai, khususnya dalam hal kebersihan yang tidak terjaga, ini terlihat dari adanya sampah yang berserakan dimana-mana di lokasi objek wisata. Pada bidang promosi dapat dilihat masih sangat kurang ditingkatkan, karena promosi dilakukan hanya melalui internet dan tidak dijelaskan potensi-potensi apa saja yang terdapat di lokasi objek wisata Poncan Ketek (3) Upaya Pengembangan Objek Wisata Pulau Poncan Ketek, Objek wisata Poncan Ketek sangat memerlukan perencanaan yang terarah dalam proses pengembangan objek wisata baik rencana pengembangan dari masyarakat setempat, dan pemerintah. Akan tetapi sampai sekarang ini pihak pemerintah belum ada dalam hal pengembangan objek wisata